

Kozka bleibt cool

Stutensee (hbl). Franziska Schildhauer (TSV Amicitia Viernheim) und Matteo Kozka (SU Neckarsulm Triathlon) haben den 27. Stutensee-Triathlon der TSG Blankenloch gewonnen. Trotz verrutschter Schwimmbrille, die er erst wieder richten musste, gelang es dem 17-jährigen Kozka, die beste Schwimmzeit über die geforderten 500 Meter im Blankenlocher Baggersee abzuliefern. Danach fuhren die 160 Teilnehmer und 18 Staffeln 20 Kilometer Rad und liefen abschließend fünf Kilometer.

17-Jähriger feiert Erfolg beim Stutensee-Triathlon

Der Sieger hatte den Ausdauerdreikampf der TSG aus früheren Zeiten gut in Erinnerung behalten: „2018 habe ich hier bei einem Schülerwettkampf mitgemacht, das hat mir gut gefallen“. Nach 57:48 Minuten blieb die Uhr für ihn stehen. Zweiter wurde Carsten Speike (TV Bretten Triathlon/59:48), vor Dominik Beringer (Tri Familia/1:00:43).

Ebenso deutlich war der Sieg für Schildhauer, die 24-Jährige war die schnellste Schwimmerin der gesamten ersten Startgruppe. Nach 1:02:42 Stunde kam sie im Ziel an. Zweite wurde Lokalmatadorin Sabrina Elwert (TV Forst Triathlon/1:04.54), vor Anna Lebeau (ASC Darmstadt), die 1:06:08 Stunde brauchte.